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Compte Rendu

Assemblée Générale Tennis du 
18/02/2022

19h10 Anne-Marie VALLIOT déclare ouverte l’assemblée générale

Présentation tour de table :

Anne-Marie VALLIOT Présidente,

José TORRES trésorier,

Isabelle DE BAERE secrétaire,

Belgacem SAADAOUI (élu mairie) délégué aux sports
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Anne-Marie : RAPPORT saison 2021

Nous avons accueilli avec joie, dans notre club un nouvel entraineur : Jeremy RAKOTOHARIME qui nous a permis 
de reprendre les entraînements adultes et l’école de Tennis.

Toujours impacté par la pandémie, nous avons dû annuler le tournoi 2021, mais depuis septembre nous avons pu 
recommencer la compétition notamment le championnat par équipe Séniors +, dont Isabelle vous donnera les 
résultats par la suite.

Nous avons pu aussi faire une petite journée de clôture qui a eu lieu le 26 juin.

Nous avons participé à l’animation organisée par la ville «  Les olympiades » qui a eu lieu début juillet, il a 
malheureusement plu ce jour-là et sans terrain couvert, l’animation n’a pas été réussie pour la section Tennis, nous 
n’avons pas pu mettre en valeur notre sport.

Cette année l’animation aura lieu le 2 juillet.
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Isabelle : Bilan des effectifs 

Enfin à la hausse… Malgré la Covid-19, le Pass sanitaire ou vaccinal…

43 nouveaux adhérents en 2022
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Désormais, les Inscriptions auront lieu en juin afin de permettre à Jeremy de faire ses groupes et de commencer 
les entraînements dès début septembre. Le début des encaissements aura lieu au cas par cas, avec possibilité 
d’encaissement à partir de début octobre.
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Isabelle : les Équipes

Résultats Séniors +  : 3 équipes inscrites : 1 Dame 35+ 2 Messieurs en 35+ et 65+ Pour chaque 
catégorie : Poule de 6 équipes, 5 rencontres

Dames +35 ans Capitaine Stéphanie… 6éme (2quipes fortes avec Classement 2éme série)

Messieurs + 65 ans Capitaine Jérôme… 4éme

Bravo à l’équipe Messieurs +35 ans Capitaine Vincent… 1er devant le club des Armées

Équipes CAREN en cours : 3 équipes homme : 35 ans / 45 ans / 55 ans

Équipes à inscrire Séniors : 4 simples 2 doubles et 5 rencontres

Dames :  5 filles ont répondu oui, mais pas pour toutes les rencontres…. Ex le 15 mai, Nous 
n’inscrirons donc cette année aucune équipe féminine

Messieurs : 1 équipe cette année : 9 joueurs ont répondu présent.
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Isabelle : Tournoi Open du 12 mars au 17 avril

Inscriptions : 187 joueurs au 18/02/2022. 

Nous reconduisons l’offre de tournoi offert à Jérôme, Kevin, Philippe et Vincent.

Dames 
Suppression de l’épreuve +50 ans et surement celle de 35+ (3 inscrits)
Séniors Dames : 17 participantes

Messieurs  
SM 35+ : 34 participants  
SM 50+ :19 participants 
SM Séniors : 140 participants

Total à ce jour + de 200 matchs
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Jeremy RAKOTOHARIME Entraineur

Présentation : Présentation de son parcours professionnel
Ressenti : Manque de motivation, pendant la saison froide de quelques 
joueurs…
Objectif sportif : Fidéliser les joueurs et les faire progresser

Anne Marie : Saison 2023

Je rappelle à tous qu’il est interdit de jouer avec quelqu’un qui n’est pas inscrit au club.
Il y a des possibilités en prenant contact avec nous…
Exemple : Petit forfait associé à une licence découverte permet de jouer sur nos terrains pendant 3 mois.

Je l’ai déjà dit plusieurs fois mais… Merci de vérifier que les terrains soient fermés à votre départ.
Nous avons besoin de bénévoles pour assurer le bar, la convivialité et l’ambiance pendant le tournoi.

Nous avons annoncé à la dernière AG la validation par la mairie d’une couverture sur les terrains 2 et 3, le projet est 
retardé, mais non abandonné, les élus de St Fons sont toujours motivé, je vais laisser
Mr SAADAOUI Belkacem répondre à vos questions :
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Programme des animations 2021.2022
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M. SAADAOUI Belkacem : Intervention sur les Terrains couverts

“Il est vrai que nous avons fait plusieurs réunions avec les membres du bureau 
du Tennis et le commercial pour les terrains couverts, j’ai validé la communication 
positive pour l’AG 2021, mais le projet a pris du retard sur la validation de 
l'entreprise et il y a des points à éclaircir sur le coût et le financement. Un 
nouveau rendez-vous va être pris entre le commercial, l’élu aux sports, le maire 
et les membres du bureau du tennis (en mars 2022). Sachez que pour ma part je 
suis toujours motivé pour que les terrains de St Fons soient couverts…”

Élection du bureau  et approbation des comptes

Les comptes ont été approuvés à l’unanimité.

Personne ne s’étant présenté le bureau en place a été reconduit à 
l’unanimité.(attention dans 2 ans Isabelle ne souhaite pas se représenter 
il faudra trouver une nouvelle personne…)
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A 20h30 l’assemblée a pris fin et nous avons terminé la soirée dans une ambiance conviviale.


